

Ausbilder der Malteser Friedhelm Vater (rechts) und in der Bildmitte Dr. Winfried Hölter, den Vorsitzenden des Lions-Fördervereins.

## **Bericht**

29.02.08, Langenfeld Mitglieder des Lionsclubs Langenfeld-Monheim frischten am Montagabend in der Geschäftsstelle der Langenfelder Malteser an der Bachstraße ihre Kenntnisse in Erster Hilfe auf. Dabei wurde Angenehmes für den Malteser-Hilfsdienst mit Nützlichem für den Club verbunden. Als Dank für logistische Unterstützung der Malteser bei Club-Aktivitäten entschloss sich der Lions-Förderverein, der Hilfsorganisation eine für Trainingszwecke benötigte Puppe zu beschaffen. Um die im Ernstfall lebensrettenden Maßnahmen der Herz- und Lungenmassage einzuüben, verfügten die Malteser bereits über eine Erwachsenen- und eine Säuglingspuppe. Dank der Lionsspende konnte jetzt zusätzlich eine lebensechte Trainingspuppe in Größe und Gewicht eines Grundschulkindes beschafft werden. Speziell bei Fortbildungsmaßnahmen in Kindergärten ist diese Puppe ein echter Renner.

Die Übergabe nutzten Mitglieder des Lionsclubs, ihre eigenen Erste-Hilfe-Kenntnisse theoretisch und praktisch aufzufrischen. Zusätzlich gab es viele Informationen über die Geschichte der Malteser und ihre heutigen Aufgabenschwerpunkte.